

ALGERIA

***Déclaration de
M. Abdelghani MERABET,
Troisième Secrétaire***

***Sur le point relatif à «la Promotion de la Femme»
Devant la troisième Commission
Lors de la 64^{ème} session de
L'Assemblée Générale***

New York, 12 octobre 2009

Monsieur le Président,

Ma délégation revient pleinement à la Déclaration faite par l'Assemblée générale

du Soudan au nom du Groupe des 77 et de la Chine. Elle souhaite toutefois mettre l'accent sur quelques points.

De prime abord, je tiens à saluer et exprimer l'appui de l'Algérie à la résolution adoptée par l'Assemblée Générale, lors de sa dernière séance de la précédente session, concernant l'établissement d'une entité autonome qui devrait réunir les communautés

Par conséquent, une attention particulière doit être accordée à ce continent pour l'assister et l'accompagner dans son effort de redressement, qui permettrait de faire face aux défis du développement.